

"Los requerimientos de este cliente estaban muy marcados por la estética: dominaba el blanco, la madera y los tonos terracota; éste fue el punto de partida del diseño", explican las integrantes del estudio (@hacheinteriordesign) Dado el espacio limitado de cada ambiente, se decantaron por el uso de formas curvas y redondeadas dando lugar a un resultado más amigable. También eligieron utilizar diferentes elementos decorativos de destaque la pieza circular de MDF XL retroiluminada diseñada a medida y pintada con pintura decorativa, que aporta a la iluminación general a este living y se complementa con dos apliques de piedra natural. El sofá en "L" de diseño moderno y formas redondeadas es de una tela jacquard clara antimanchas y tiene un toque acogedor que invita a quedarse en el espacio.

El estudio Hache Interior Design -conformado por la argentina Anita López Angriman y la española Helena Ortega- reformó este antiguo townhouse de 130 m2 ubicado en la bellísima ciudad de Marbella, en la Costa del Sol, abriendo los espacios para dar mayor paso a la luz natural y apelando a una estética clara y de tonos neutros, pero con ciertas texturas que le aportan profundidad.

BELLEZA MARBELLÍ

En cuanto a la reforma estructural se decidió ampliar el living comedor hacia el jardín con un cerramiento vidriado que se puede abrir completamente para unir ambos espacios, se modificó la cocina -tanto en ubicación como en diseño- y se armó un baño integrado en el dormitorio de la planta baja. En el comedor, la mesa es de madera de teca maciza reciclada aportando un estilo muy raw que hace juego con las lámparas de fibra natural. Las sillas tapizadas aportan un toque más sofisticado. (Der.) El hall de entrada se armó bajo la escalera, creando un ambiente que sumara estética, funcionalidad y practicidad y aprovechando el espacio para colocar mobiliario extra y darle un plus al living.





UNA DISEÑADORA ARGENTINA EN MARBELLA

Analia López Angriman es una diseñadora argentina que emigró a España en 2018, luego de un derrotero que la llevó a hacer pie en distintas ciudades del mundo. "Nací en Villa Sarmiento, Haedo, pero me fui a zona Norte apenas me casé (viví en Santa Bárbara, Gral. Pacheco). Estudié y me recibí de Diseñadora de Interiores en La Biblioteca de Mujeres (ABM); luego por distintos motivos viví y trabajé en Ciudad de México, Arabia Saudita y aquí en Marbella, España, desde fines 2018. Siempre vuelvo a empezar en donde estoy porque amo lo que hago", cuenta Anita. Ya instalada en Marbella, donde hoy reside, se ha sumado al team Hache Estudio de la diseñadora española Helena Ortega para encarar todo tipo de proyectos de interiorismo. "Mis clientes son una mezcla de propietarios y desarrolladores. A lo largo de los años, he trabajado tanto en villas y apartamentos completamente nuevos que solo requieren amueblarse, hasta renovaciones y restaurantes. Me gusta involucrarme en cada proyecto, ofreciendo a los clientes un servicio altamente creativo, práctico y en última instancia personal", detalla la diseñadora argentina.

En la cocina integrada se ha continuado con el mismo estilo que define el proyecto: blanco, madera y tonos terracota, agregando amplitud al espacio. "En Marbella es muy habitual este tipo de cocinas open plan, al ser segundas residencias o lugares de inversión priorizan el espacio antes que el cocinar en sí mismo", explica Anita.



Al ser un proyecto más bien minimalista, se decidió darle algo de carácter extra a las paredes de los dormitorios aplicando pintura decorativa texturada con diferentes técnicas, unas más suaves y otras más rústicas, lo que genera cierta profundidad y juego de luces y sombras. A su vez, se utilizaron espejos a medida de gran tamaño para ampliar los espacios y reflejar la luz natural. Los detalles de luz led en lugares puntuales como el respaldo de cama suman un toque moderno y actual. En los baños se utilizaron materiales nobles como el mármol en terminación mate para las encimeras y muebles en maderas macizas.





(Arr.) Ubicada en la planta alta, la terraza con vista parcial al mar que une ambos dormitorios es un espacio ideal para relajarse y leer un buen libro. Cuenta además con sombra natural, algo muy valorado en Marbella -sobre todo en verano- donde el promedio son 325 días de sol al año. (Der.) Para el patio apostaron nuevamente por la madera maciza de teca, así como a muebles y revestimientos de tabiques de fibra natural, sumándolo como un ambiente más de la casa.

Mariana Soulages.
Fotos: Riitta Sourander
(@photoriittasourander) para Hache
Interior Design Studio



ACERCA DE ANITA

Escaneá el código QR y conocé más sobre Anita López Angriman y su estudio de diseño de interiores en Marbella.

parati
DECO

Conocé todos
los días
las últimas
novedades
sobre decoración
y diseño
DECO

EN
parati.com.ar